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碧南市食育推進会議 議事録  

１ 開催日時  

  令和３年１１月１５日（月）午後１時３０分から３時００分まで  

２ 場所  

  碧南市役所２階 談話室１・２・３  

３ 現在会員数  

  会員２２名  

４ 出席会員（会員１６名、オブザーバー２名）  

  金沢 宏治（会長）  神谷 昌明     平松 常一         

長田 健太  神谷 葉子    片伯部裕樹       

立花 明徳      澤田  貫     荒川 尚美       

長田 千月   深津 邦江   堀田 葉子（代理出席）           

杉浦 秀司   山本 政裕    永坂 智徳       

奥谷 寛子 

小松 勝夫（オブザーバー）  

木戸 美代子（オブザーバー） 

５ 事務局職員  

  碧南市役所農業水産課長           亀島 政司  

  碧南市役所農業水産課農政振興係長     本多 真  

  碧南市役所農業水産課農政振興係主事       北村 信晃  

  碧南市役所農業水産課農政振興係        佐藤 希  

６ 傍聴人  

  ０名  

７ 議事とその結果  

  【事務局】  

  ～あいさつ、本会議の成立を報告～  

  【会長】  

  ～あいさつ～  

  【事務局】  

  それではこれより議事に入らせていただきます。碧南市食育推進会議設
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置要綱第４条第１項の規定により議長は会長とするとありますので、これ

からの進行は会長にお願いいたします。  

  【会長】  

   それでは、進行役を務めさせていただきます。次第の順に沿って、

「（１）令和３年度碧南市食育アンケートの結果等について」と「（２）第

４次碧南市食育推進計画素案について」を事務局より説明し、説明後に、

皆様方からご意見をうかがう形を取りたいと思いますので、よろしくお願

いいたします。  

それでは、事務局から一括して説明を求めます。  

  【事務局】  

 ～第１号議案、第２号議案説明～  

  【会長】  

   一括で説明していただきました。それでは議題（１）、（２）についてま

とめてご意見などいただきたいと思います。それぞれの様々な立場におい

て、これに関して、または関連したことで、何かご質問、ご意見などはあ

りませんか。感想でもかまいません。  

  【各委員】  

 ～各委員の所属団体の活動等について情報交換～  

  【会長】  

 貴重なご意見、ありがとうございました。  

  それでは、素案を御確認いただき、ご意見があれば今月末までに事務局

まで意見書を御提出くださいますようお願いします。  

では、次に、３ その他としてまずは事務局から説明をお願いします。  

【事務局】  

 ～今後の会議日程について説明～  

【会長】  

 皆様、お忙しいところ大変恐縮ですが、会議へのご参加よろしくお願い

いたします。  

それでは、本日オブザーバーとして出席していただきました、お二方、

参考意見がございましたらお願いいたします。  
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 【オブザーバー①】  

  碧南市の食育は、地産地消の取組が特徴的であります。地元で何が作ら

れているか、まずは知ってもらう。次に、どこへ行けば買えるのか、ま

た、それがどこで食べられるかといったことを伝えていくことが大事だと

感じています。そして、新しい食べ方の提案もできれば良いかと思いま

す。その新しい食べ方や新しい情報をＳＮＳで発信するとより良いと思い

ます。  

人材育成については、伝統的な食文化を知っている人が次の新しい人に

情報を伝え、繋げていくことが大切であると思います。  

 【オブザーバー②】  

  アンケートや数値目標の評価を新計画に位置付けていることが素晴らし

いと思います。また、既存の数値目標だけではなく新たな数値目標を位置

付けていることも。具体的には、欠食や孤食の数値が停滞、年々下がって

いるのが目に付きます。もう少し、取組の検証をしていくとより良い計画

になると思われます。郷土料理などの伸びているところは、このままＰＲ

を続けていく方が良いと思います。  

  【会長】  

   ありがとうございました。以上をもちまして、令和３年度第２回碧南市

食育推進会議を終了させていただきます。委員のみなさまにおかれまして

は、食育推進について今後ともよろしくお願いいたします。本日は、長時

間にわたって貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。  


